
«En Valais, on compte actuellement une population de 
75 couples d’aigles. Ce superbe grand prédateur joue 
un rôle essentiel dans nos écosystèmes. Il est regret-
table que l’initiative vise également l’aigle royal alors 
que les initiants veulent régler le problème du loup.» 

Aurel Salamin
chasseur et admirateur 

de l’aigle royal
Grimentz

NON à une initiative insensée! 
• Les grands prédateurs jouent un rôle important dans les écosystèmes.
• Un Valais sans grands prédateurs est une utopie!
• L’initiative donne une mauvaise image du Valais.
• Titre et contenu de l’initiative ne correspondent pas.
• Même le Conseil d’Etat valaisan a précisé en juin 2020 que 

l’éventuelle acceptation de l’initiative ne changerait rien! fauna●vs
Votation du 28 novembre 2021 sur l’initiative «Pour un Valais sans grands prédateurs»


